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REQUERIMENTO Nº 296/2016 

  
 
Requer informações referentes à 
compra de cascalho para a 
manutenção das ruas não 
pavimentadas e estradas rurais do 
nosso Município, (Foto Anexa). 

 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, estamos constantemente sendo duramente 
cobrados, por moradores dos bairros que ainda não possuem pavimentação,  

 

CONSIDERANDO que, não diferente, também estamos sendo 
cobrados por moradores e proprietários de áreas rurais, 

 

CONSIDERANDO que, a falta do cascalho para fazer as devidas 
melhorias nas ruas e estradas não pavimentadas está causando um grande 
transtorno, tanto para os munícipes quanto para a própria equipe que trabalha 
na referida manutenção, 

 

CONSIDERANDO que, devido as constantes chuvas as ruas ficam 
praticamente intransitáveis, causando grandes transtornos, prejuízos e quase 
que impossibilitando os acessos, 

 

CONSIDERANDO que, chegaram até nós várias informações de que 
alunos têm perdido dias de aula, devido a péssimas condições das estradas 
que impedem a entrada e saída de veículos, tanto urbanos como particulares.  

 

CONSIDERANDO que, produtores rurais chegam a ter prejuízos pela 
falta de acesso ao escoamento de suas produções, principalmente os que 
trabalham com granja, pois semanalmente precisam receber caminhões de 
ração e quando chega ao prazo de abate dos frangos não podem passar do 
dia marcado para a entrega, 

 

CONSIDERANDO que, além dos alunos, trabalhadores também 
chegam a perder a hora e até o dia de trabalho por não conseguir trafegar, 

 

CONSIDERANDO que, o que vem ocorrendo, é que ao passar as 
máquinas nas estradas, sem o devido cascalhamento estão deixando a terra 
fofa, e quando volta a chover acaba piorando ainda mais o acesso, tendo 
como exemplo as chácaras de Recreio Alvorada, Chácaras Califórnia, Beira 
Rio, estrada da Areia Branca e outros, tendo que retornar ao local após cada 
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chuva, dessa forma ocupando as máquinas, dificultando o atendimento em 
outros locais como, por exemplo, as Chácaras Andorinhas, Bairro Santa 
Alice, estrada que liga a estrada Ernesto de Cillo ao Parque Novo Mundo em 
Americana e outros que se se encontram em péssimas condições, 

 

CONSIDERANDO que, o município possui apenas duas máquinas 
para fazer as referidas manutenções, sendo que uma delas já é bastante 
antiga, ficando sempre em manutenção, comprometendo ainda mais o 
desenvolvimento dos trabalhos. 

                

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
1 Há quanto tempo o município se encontra sem o cascalho? 
 
2 A compra já está em processo de licitação? 
 
3 Caso positivo, em que situação se encontra? E qual a previsão para 

entrega? 
 
4   Caso negativo, qual o motivo para que o município fique tanto tempo 
sem esse material? E porque, ainda não foi feita a licitação para a 
devida compra, justamente na época de maior necessidade? 
 

       5   Outras informações que se julgarem necessárias. 
 

 
                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de Março de 2016. 

 

 

 

 

 

 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 

-Solidariedade- 
-Vereador- 
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ESTRADA DO BEIRA RIO 
 

 
Requer informações referentes à compra de cascalho para a manutenção das 

ruas não pavimentadas e estradas rurais do nosso Município 


